

# *Chile abandona Acuerdo Estratégico Transpacífico (TPP)*

---



Santiago de Chile, 24 ene (RH C) El ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Heraldo Muñoz, reconoció que el Acuerdo Estratégico Transpacífico (TPP) ya no es parte de la agenda del Palacio de La Moneda, luego que Estados Unidos abandonara este proyecto de asociación económica.

Muñoz precisó que "el TPP tal cual lo conocíamos ya no está sobre la mesa. Eso no significa, sin embargo, que Chile cambie de rumbo. Nos interesa seguir avanzando en la integración con países de la región Asia-Pacífico".

El titular chileno de Relaciones Exteriores anunció que el texto ya no será enviado para su aprobación al Congreso, aunque aclaró que Chile persistirá en el camino de la integración y apertura al mundo", refiere Telesur.

"Es absurdo que el Gobierno chileno persista en este tratado" tras la salida de EEUU, dijo el vocero de "Chile Mejor Sin TPP", Carlos Figueroa Figueroa.

"El Gobierno de Chile ha sido completamente negligente e irresponsable al negociar un tratado sin consulta a la población, sin consulta indígena y con peligrosas consecuencias para Chile", señaló Figueroa.

El presidente estadounidense, Donald Trump, firmó una orden ejecutiva para iniciar el retiro de EE.UU. del TPP firmado en febrero de 2016 por 12 países de la cuenca del océano Pacífico.

Esta acción, según la plataforma que critica las bases del Tratado Transpacífico, marcaría "un hito en la tramitación internacional que realizan los 11 países restantes" firmantes de la iniciativa, entre ellos México, Perú y Chile, debido a que el convenio no puede aprobarse sin la participación de Estados Unidos, pues la nación norteamericana aporta más de la mitad del Producto Interno Bruto que el TPP necesita para entrar en vigor.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/119328-chile-abandona-acuerdo-estrategico-transpacifico-tpp>



**Radio Habana Cuba**